



FUERON ELEGIDOS DOS NUEVOS MIEMBROS DEL COMITÉ DIRECTIVO LOCAL

Sigue implementación del SLEP Los Cerezos

CURICÓ. Poco a poco avanza el proceso para que se traspase la educación municipal al Servicio Local de Educación, Pública en la puerta norte del Maule. El director provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro, dio a conocer que el Gobierno Regional eligió a América Opazo Soto y a Marcelo Sánchez Alegría, como nuevos integrantes del Comité Directivo Local. El funcionario de Gobierno recordó

que esa última instancia está compuesta, además, por "representantes de los alcaldes, de las y los apoderados y hoy día del Gobierno Regional".

El director provincial de Educación puntualizó que la misión de los elegidos, es muy importante en el proceso para mejorar la educación de cientos de niños y jóvenes maulinos. "Será construir el perfil del director o directora ejecutiva, que será res-

ponsable de la educación de los 219 establecimientos educacionales del Servicio Local de Educación Pública, SLEP Los Cerezos", apuntó.

AVANCE SEGURO

Rodrigo Castro recordó que esa entidad "abarca las nueve comunas de la provincia de Curicó, más Curepto y Río Claro". Agregó que poco a poco se avanza en la implementación,

de una nueva forma de administrar la educación pública en nuestro país. "Con una amplia participación y enfoque territorial, avanzamos a la nueva educación pública en la provincia de Curicó", aseveró.

Finalmente, el Comité Directivo del SLEP Los Cerezos está constituido por Marcelo Sánchez, América Opazo, Ángela Heinrich, Katty Madariaga, Mónica Márquez y Lessly Marchant.



Gestora territorial división de Implementación SLEP, Jeannette Allende, y director provincial de Educación, Rodrigo Castro.